

LOS CINCO LUSTROS DEL PERIÓDICO LAS TABLAS

A los seres humanos nos parece que el paso del tiempo -medible con relojes y otros aparatos mecánicos-, según circunstancias transcurre unas veces con una gran lentitud, como si se detuviera y, en otras, con inusitada rapidez. Y aludimos a este factor, porque en ocasiones nos parece mentira que hayan transcurrido ya 15 largos y fructíferos años, desde el 1 de noviembre de 1989 en que saliera nuestro primer número de LAS TABLAS, y que haya permanecido, sin desfallecer, hasta este 1 de noviembre de 2004; un quinquenio pleno de satisfacciones, de pequeños éxitos periodísticos, de muchos trabajos, de problemas, dificultades y preocupaciones, pero, también, lo reconocemos, de errores y decepciones, aunque casi todas fueran de menor cuantía.

Sin embargo, ahí seguimos, en la brecha de la información general, de la noticia, del testimonio, de la opinión; eso sí, tratando de ser modestos a la par que atrevidos, aunque con moderación, sin perder las ilusiones de los primeros años y, siempre, con un afán de servir, de informar prioritariamente a nuestro pueblo, a nues-

tras gentes de dentro y de fuera de Daimiel, dando un ejemplo de servicio público, generoso y altruista.

Si tenemos unas satisfacciones verdaderas en LAS TABLAS, al rebasar los cinco lustros, es que hemos creado unas infraestructuras de medios y elementos, como si fuera casi una empresa de profesionales; hemos logrado, también, reunir un grupo de generosos y leales amigos que formamos un aceptable y coordinado equipo, lo que nos ha permitido mantener un periódico digno, independiente, veraz, libre de ataduras políticas, religiosas, económicas o sociales, como hemos presumido desde el primer día; y por último, que hemos pretendido, además, lograr un noble fin: "Ser el periódico de todos los daimieleños, sin distinciones".

Y lo más alentador de cara al futuro, es que poco a poco se van incorporando a la "vieja guardia", personas más jóvenes que van dando otro aire, otro perfil a la publicación, aunque sigan siendo leales y fieles a la línea editorial marcada desde su fundación.

Finalmente, no podemos olvidar en este día -como hemos hecho en años pasados- a los que se fueron, a los que colaboraron de forma desinteresada y eficaz durante los tres lustros de vida del rotativo: Juan D'Opazo, Francisco Rodríguez Lozano, Isidro Cejudo "el ciego", Lorenzo Vaquero, José Luis Barbé...y tantos otros que nos dejaron; y, entre todos ellos, es de justicia destacar a nuestro querido y añorado Pedro Díaz Pinés, administrador y coordinador modélico que ha sido fundamental, decisivo en la economía y en la brega diaria y continúa de estos últimos 14 años de existencia.

Pero, seamos realistas y al mismo tiempo optimistas para el futuro. El periódico -opinamos- se mantendrá sin grandes problemas, ni agobios económicos, si logramos mantener el mismo espíritu de generosidad y altruismo del equipo y de procurar mejorar los contenidos y la calidad general de la publicación. La nueva savia de redactores y colaboradores, creemos que condicionará, sin duda, ese futuro.

LA DIRECCIÓN

EL JUICIO CONTRA ISMAEL VELAZQUEZ RIVERA SE CELEBRARÁ EL PROXIMO 8 DE NOVIEMBRE

Como muchos de ustedes recordarán, el 27 de agosto del año 2002, nos encontrábamos, lamentablemente, con la noticia de la muerte de Consuelo Pozuelo. Las circunstancias de su fallecimiento no dejaban lugar a dudas, había sido asesinada; y así, durante el mes siguiente, los daimieleños vivimos encogidos y asustados por el temor a que se repitiera un hecho simi-

lar. Al cabo de un mes, el 27 de septiembre, tras las pesquisas llevadas a cabo por la Guardia Civil, se produjo la detención e ingreso en la prisión de Herrera de la Mancha de Ismael Velázquez Rivera, esposo de una compañera de trabajo de Consuelo, sobre quien recae la acusación del asesinato.

El presunto asesino, engañó a su vícti-

ma para poder entrar en su casa, y una vez dentro, agredirla para consumir posteriormente el crimen. Nos ahorramos detalles publicados en otros medios, por respeto a la familia y amigos de la víctima.

El acusado se enfrenta a una pena de 18 años de cárcel e inhabilitación total.

LA REDACCION

MISA DE DIFUNTOS DEL PERIODICO LAS TABLAS DE DAIMIEL DEL AÑO 2004

La misa que anualmente se celebra, por el alma de los suscriptores, este año será el próximo 20 de noviembre, a las 12 horas en la iglesia de las Mínimas

SUSCRIPTORES FALLECIDOS A PARTIR DE NOVIEMBRE DEL 2003.

- | | | |
|---------------------------------------|---------------------------------------|-----------------------------------|
| - Pedro Morales Rodríguez | - Angel Martín del Burgo Marchán | - José Antonio García Consuegra |
| - Pedro José Díaz Pinés Cejuela | - José María López Menchero Moraga | Núñez de Arenas |
| - Joaquina Calahorra Alvarez | - Isidoro Vázquez de Agredos | - Joaquín Torres García |
| - Juan Antonio Baeza | - José Luis Pinilla Peco | - Juan José Muñoz de Morales Mesa |
| - M ^a Cruces Cejudo Ortega | - Pilar García Muñoz Bermejo | - Julia Sánchez-Valdepeñas |
| - Luciano Párraga Villajos | - Manuel González de la Aleja Cejuela | Infantes |